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Confi ra os acontecimentos sociais 
e eventos na cidade e região

FUPAC/UNIPAC completa
60 anos de existência

A FUPAC/UNI-
PAC celebrou seu 
sexagésimo aniver-
sário de existência 
nesta terça-feira, 05 
de setembro. Funda-
da em 1963, na ci-
dade de Barbacena, 
pelo professor Boni-
fácio Andrada, a ins-
tituição prosperou ao 
longo dos anos e es-
tendeu sua presença 
por todo o estado de 
Minas Gerais, pro-
porcionando educa-
ção de alta qualidade 
a milhares de  estu-
dantes

Ao longo de sua história, a FUPAC/UNIPAC já conferiu diplomas a mais de 170 mil 
profissionais em pelo menos 204 cidades do estado, onde manteve ou mantém oferta de  

uma ampla gama de aproximadamente 600 cursos superiores.

Aplicação abre inscrições para 
o processo seletivo 2024Maria Fumaça de 

Tiradentes programa 
mais viagens para 
feriado

R$ 1 milhão de 
crédito fora do 
orçamento é 
destinado para 
a Cultura

Inscrições 
para o Mutirão 
Direito a Ter Pai 
em Barbacena 
estão abertas

Ateliê das 
Noivas será 
parceiro 
do Prêmio 
Mulheres 
Inspiradoras

Confira a 
programação 
de Barbacena 
e região para o 
Dia da 
Independência

Tem início a 
campanha 
Setembro 
Amarelo em 
Barbacena

Antônio 
Carlos tem 
vazamento
de amônia

PREFEITURAPREFEITURA

EVENTO

7 DE SETEMBRO SAÚDE

NATUREZA

Homem que carregou 150 kg de cocaína em 
avião é preso em Barbacena

Jovem de 26 anos é 
morto a tiros em São 

João del-Rei

Homem sofre tentativa de homicídio,
tendo seu veículo alvejado na BR-040

Foragido é preso por 
tráfico de drogas 

nesta segunda (04)Comissão aprova relatório do Republicanos 
sobre proposta que beneficia estudantes do Fies

Câmara dos Deputados
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O deputado fede-
ral Lafayette Andrada 
se mostrou favorável 
a proposta. Segundo 
o parlamentar, “esta é 
uma medida que favo-
rece a educação e in-
centiva que os univer-
sitários continuem seus 

estudos. Além disso, 
é fundamental na 
promoção da inclu-
são, já que possibilita 
que jovens de classes 
menos favorecidas 
conquistem seus di-
plomas de nível su-
perior”.



OPINIÃO

Artigo.

Editorial.

Setembro é um 
mês que nos acolhe 
com a suavidade do 
início da primave-
ra, quando as fl ores 
desabrocham e a 
esperança renasce. 
Mas, além disso, ele 
é marcado por uma 
causa tão importan-
te quanto a beleza 
das fl ores que se 
abrem: o Setembro 
Amarelo, um mo-
vimento mundial 
de conscientização 
sobre a preven-
ção do suicídio.
A cada 40 segundos, 
alguém em algum 
lugar do mundo tira 
a própria vida. Essa 
estatística alarman-
te nos lembra da 
urgência de abordar 
uma questão muitas 
vezes negligencia-
da, mas que afeta 
inúmeras famílias, 
comunidades e in-
divíduos. O Setem-
bro Amarelo surge 
como uma luz de es-
perança, um convite 
para conversarmos 
sobre saúde mental, 
oferecermos apoio 
e compreensão, 
e, acima de tudo, 
para lembrarmos 
que a prevenção do 
suicídio é responsa-
bilidade de todos.
A cor amarela es-

colhida para represen-
tar esse movimento 
simboliza a luz que 
podemos lançar sobre 
as sombras que afe-
tam aqueles que lutam 
contra pensamentos 
suicidas. É um lem-
brete de que a empatia 
e o apoio podem fazer 
a diferença na vida de 
alguém que está so-
frendo em silêncio.
A pandemia da CO-
VID-19 trouxe à tona 
desafi os signifi cativos 
em relação à saúde 
mental. O isolamen-
to social, o medo, a 
incerteza e as perdas 
têm impactado a esta-
bilidade emocional de 
muitos. Neste contexto, 
o Setembro Amarelo 
assume um papel ain-
da mais crítico, desta-
cando a necessidade 
de estender a mão a 
amigos, familiares e 
colegas que possam 
estar passando por 
momentos difíceis.
A prevenção do sui-
cídio começa com a 
conscientização e a 
destigmatização da 
saúde mental. Deve-
mos criar um ambien-
te onde as pessoas se 
sintam à vontade para 
compartilhar suas 
angústias, buscando 
ajuda sem medo de jul-
gamento. Profi ssionais 

Setembro amarelo - conectando
corações, salvando vidas

O Banco 
Central e os cortes 
na taxa de juros

O Banco Central 
(BC) tem como ob-
jetivo principal bus-
car a estabilidade de 
preços e do valor da 
moeda – no caso bra-
sileiro, do real. Em 
outras palavras, o BC 
atua para conter a in-
fl ação e evitar que os 
preços aumentem de-
masiadamente, tra-
zendo prejuízos para 
toda a economia.

Quando a infl a-
ção está elevada, a 
sensação é de que o 
dinheiro perdeu va-
lor, pois o poder de 
compra diminui. Su-
pondo que a renda 
de uma pessoa não 
se altere ao longo do 
ano, ela facilmen-
te percebe que seu 
dinheiro não vale o 
mesmo com o passar 
do tempo. O melhor 
exemplo são as com-
pras no supermerca-
do: a mesma quanti-
dade de dinheiro não 
é capaz de comprar 
a mesma quantidade 
de produtos, justa-
mente porque eles fi -
caram mais caros.

Para combater 
a infl ação, o Ban-
co Central tem uma 
ferramenta impor-
tante: a taxa de juros 

básica da economia. 
Esta taxa, conheci-
da como Selic, serve 
de referência para 
todas as demais ta-
xas de juros cobra-
das no país, como 
aquelas cobradas 
pelos bancos para 
liberar empréstimos 
e fi nanciamentos, 
ou aquelas usadas 
nos rendimentos das 
aplicações fi nancei-
ras.

Se a infl ação está 
alta, o BC aumenta 
os juros. Com juros 
mais altos, o crédi-
to fi ca mais caro, e 
os consumidores e 
as empresas pegarão 
menos empréstimos 
para compras e in-
vestimentos. Menor 
consumo desaquece 
a economia, ajudan-
do a segurar os pre-
ços.

O problema é que 
os juros altos tam-
bém impactam nas 
contas do governo. 
Como eles não po-
dem simplesmente 
imprimir dinheiro 
ilimitadamente para 
fi nanciar suas ativi-
dades, eles emitem 
títulos da dívida pú-
blica. Esses títulos 
são ativos de renda 

fi xa adquiridos pelo 
mercado como opção 
de investimento. Em 
contrapartida, o go-
verno remunera esses 
títulos com base na 
Selic. Logo, quanto 
maior os juros, maior 
a dívida do governo 
e, consequentemente, 
menor a quantidade 
de recursos dispo-
níveis no orçamento 
para custear saúde, 
educação, assistência 
social, segurança etc. 
O aumento de apenas 
1 ponto percentual 
na Selic provoca au-
mento de bilhões de 
reais na dívida públi-
ca.

Por isso, a expec-
tativa. De um lado, o 
governo deseja cor-
tes maiores nos ju-
ros para estimular a 
economia e reduzir 
o tamanho da sua dí-
vida. De outro, o BC 
defende cortes me-
nos acelerados para 
segurar a infl ação 
e preservar o valor 
do dinheiro. Diver-
gências à parte, a 
tendência já é de re-
dução dos próximos 
meses, o que é bom 
para todos. Resta sa-
ber em que patamar 
ela vai se estabilizar. 

Zezinho Andrada
Economista, advogado, professor universitário 
e vereador da Câmara Municipal de Barbacena

de saúde, educadores, 
líderes comunitários 
e a sociedade em ge-
ral têm um papel vital 
na promoção de um 
diálogo aberto sobre 
o assunto e na oferta 
de recursos de apoio.
Durante este Setembro 
Amarelo, convidamos 
você a se envolver ati-
vamente na causa. Edu-
que-se sobre os sinais 
de alerta do suicídio, 
esteja presente para 
amigos e familiares, e 
encoraje o acesso a ser-
viços de saúde mental. 
Juntos, podemos sal-
var vidas e contribuir 
para a construção de 
uma sociedade mais 
compassiva e solidária.
À medida que o ama-
relo se espalha por 
laços, fi tas, prédios e 
redes sociais, que ele 
seja um símbolo de 
esperança e solidarie-
dade. Que cada gesto, 
por menor que seja, 
possa iluminar o ca-
minho daqueles que 
precisam de apoio.
O Setembro Amarelo é 
uma lembrança de que 
a empatia é a ferramen-
ta mais poderosa que 
temos para enfrentar 
o desafi o do suicídio. 
Juntos, conectando 
corações e mentes, po-
demos fazer a diferen-
ça e salvar vidas.
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Em uma reu-
nião realizada on-
tem (05) na Cida-
de Administrativa, 
foi apresentada 
uma proposta de 
Unidade de Con-
servação (UC) 
para o Parque 
Metropolitano da 
Serra do Curral. 
O encontro contou 
com a presença do 
deputado estadual 
Doorgal Andrada 
e marcou um im-
portante passo na 
busca pela preser-
vação desse patri-
mônio natural. A 
proposta da Unida-
de de Conservação 
foi concebida após 
intensas discus-
sões e sugestões 
colhidas em reu-

Proposta de Unidade de Conservação
é apresentada para o Parque Metropolitano
da Serra do Curral

POLÍTICA

No dia 23 do 
último mês, a Co-
missão de Educa-
ção da Câmara dos 
Deputados deu o 
aval para o Projeto 
de Lei 4133/2019, 
cuja fi nalidade 
principal é conce-
der descontos aos 
devedores do Fun-
do de Financia-
mento ao Estudan-
te (Fies) para que 
possam efetuar o 
pagamento de suas 
dívidas ou realizar 
a renegociação das 
mesmas.

 O deputado 
federal Ricardo 
Ayres (Republi-
canos-TO), atuan-
do como relator, 
apresentou um pa-
recer favorável à 
aprovação do tex-

Comissão da Câmara dos Deputados aprova 
relatório do Republicanos sobre proposta
que beneficia estudantes do Fies

to. De acordo com o 
projeto, os estudantes 
que não tenham atra-
sado nenhuma pres-
tação terão a opor-
tunidade de reduzir 
em até 30% o valor 
total de sua dívida. 
Já estudantes com 
prestações em atraso 
há menos de 90 dias, 
na data de entrada em 
vigor da lei, se apro-
vada, poderão obter 
uma redução de 15% 
no valor total da dívi-
da, além de descontos 
de até 50% sobre os 
encargos contratuais. 
Aqueles com pres-
tações em atraso há 
90 dias ou mais te-
rão uma redução no 
valor total da dívida 
de 10%, com um des-
conto adicional de até 
30% sobre os encar-

gos contratuais.
O projeto visa in-

corporar essa medida 
à Lei do Fies. De acor-
do com a proposta, os 
estudantes que sejam 
benefi ciários do Fies 
e que também sejam 

Aprovação. Proposta visa oferecer redução de até 30% no valor total do débito de estudantes que estiverem em dia
com os pagamentos

niões anteriores, que 
reuniram representan-
tes dos municípios de 
Belo Horizonte, Nova 
Lima e Sabará, todos 
abrigando porções da 
Serra do Curral em 
seus territórios.

Doorgal Andrada, 
que esteve presente 
na reunião, destacou a 
relevância dessa pri-
meira proposta. “Esse 
é um avanço muito 
importante para que 
possamos garantir a 
preservação da Serra 
do Curral. Além dis-
so, a proposta tam-
bém visa oferecer ati-
vidades educacionais, 
de pesquisa, esportes 
e lazer para a popu-
lação. É uma opor-
tunidade única de 
conciliar a conserva-

ção desse importante 
ecossistema com o 
bem-estar da comu-
nidade”, destacou o 
parlamentar.

A proposta da UC 
busca encontrar um 
equilíbrio entre a pre-
servação ambiental 
e o uso público do 
Parque Metropolitano 
da Serra do Curral. A 
área é conhecida por 
sua rica biodiversida-
de e relevância histó-
rica e cultural, sendo 
um dos principais 
cartões-postais da re-
gião metropolitana de 
Belo Horizonte.

O grupo de traba-
lho responsável pela 
elaboração da pro-
posta continuará com 
as consultas e debates 
necessários para se 

egressos ou partici-
pantes de programas 
sociais do Governo 
Federal, assim como 
aqueles inscritos no 
Cadastro Único para 
Programas Sociais 
do Governo Federal 

(CadÚnico), serão 
benefi ciados com um 
tratamento preferen-
cial. Adicionalmen-
te, os estudantes que 
receberam o Auxí-
lio Emergencial em 
2021 e que não te-

nham sido condena-
dos judicialmente por 
fraude relacionada à 
concessão desse be-
nefício terão priori-
dade nesse programa.

O deputado fede-
ral Lafayette Andra-
da, em conversa com 
a redação do Correio 
da Serra, se mostrou 
favorável a proposta. 
Segundo o parlamen-
tar, “esta é uma me-
dida que favorece a 
educação e incentiva 
que os universitários 
continuem seus es-
tudos. Além disso, é 
fundamental na pro-
moção da inclusão, 
já que possibilita 
que jovens de classes 
menos favorecidas 
conquistem seus di-
plomas de nível supe-
rior”.

chegar a um consenso 
fi nal. A preservação 
desse patrimônio na-
tural é uma pauta de 
grande importância 

para a região, e a pro-
posta da Unidade de 
Conservação repre-
senta um passo sig-
nifi cativo na direção 

certa para garan-
tir que a Serra do 
Curral seja preser-
vada para as futu-
ras gerações.
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200 anos - OS CAMINHOS DA 
INDEPENDÊNCIA DO BRASIL 

Os representantes da Câmara de Comércio Brasil/Portugal: Antônio Carrelhas, Vittorio Lanari Jr, Jeferson 
Rios, Fernando Dias e Raul Araújo Penna visitaram: a Câmara Municipal, a Secretaria de Educação do Municí-
pio e a Fazenda da Borda do Campo. A expedição faz parte do projeto “Heróis Portugueses do Brasil”, foi idea-
lizada e guiada pelo português Antônio Bacelar Carrelhas. O objetivo da expedição, além de visitar os trajetos 
de Dom Pedro I durante a independência do país, é também disseminar o conhecimento lusitano e brasileiro 
para destacar os portugueses que estiveram presentes na história do nosso país. Na Câmara foram recepcio-
nados pelos vereadores Nilton César de Almeida, Glauber Milagres Gava e pelo assessor,  Marcelo Miranda. Na 
Secretaria de Educação, foram recebidos pela qualif icada Secretária, Mara Cristina Peccinin de Souza. Após a 
visita, o almoço aconteceu na  Cabana da Mantiqueira, referência na BR – 040, tendo como anfitrião o sempre 
cordial Luiz Antônio Luiz e o serviço impecável da equipe. A comitiva contou com a presença da historiadora An-

gela Laguardia.  Na Fazenda da Bor-
da do Campo (Foto destaque), foram 
recepcionados por Maria Ribeiro de 
Andrada Oliveira Figueiredo. Maria é 
f ilha do Almirante Tharcísio Bonifá-
cio Ribeiro de Andrada e Maria Lina 
Nogueira Borges, neta de Martim 
Franscico Ribeiro de Andrada, irmão 
dos ilustres: Antônio Carlos Ribeiro 
de Andrada (Presidente de Minas) e 
nome da UNIPAC e do Embaixador 
José Bonifácio de Andrada e Silva.   
Impecável na arte de receber, com 
f idalguia e distinção. No evento, con-
tou com a participação de Maria da 
Glória Bittar de Castro Pereira (Go-
góia Bittar) e do Secretário de Cul-
tura da cidade. Silvério Ribeiro. Na 
oportunidade, foram presenteados, 
em nome do desembargador Door-
gal Borges de Andrada, com a obra; 
“Cores de Barbacena” Todos os even-
tos foram registrados pelo colunista.

Foto 01: Antônio Bacelar  Carrelhas e 
Maria Andrada
Foto 02: O Secretário Silvério Ribeiro 
e Vittório Lanari Jr.
Foto 03: Maria Andrada e Jeferson 
Rios
Foto 04: Fernando Dias e Maria An-
drada
Foto 05: Maria da Glória e Raul Araújo 
Penna 
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POLÍTICA

Alunos de Enfermagem do CTP promovem 
campanha de arrecadação de brinquedo 
para pediatria da Santa Casa

Os alunos do 2º 
período do Curso 
Técnico em Enfer-
magem do Centro 
Técnico Profi ssio-
nalizante (CTP) 
Barbacena demons-
traram solidarieda-
de ao organizar e 
executar uma cam-
panha de arrecada-
ção de brinquedos 
em prol da pedia-
tria da Santa Casa 
de Misericórdia de 
Barbacena. Essa 
ação teve como ob-
jetivo proporcionar 
alegria e conforto 
às crianças em trata-
mento na instituição 
hospitalar.

A campanha 
mobilizou tanto os 
estudantes quanto a 
comunidade local, 
que abraçou a ini-
ciativa com entu-
siasmo. Os alunos 

Saúde. A campanha mobilizou tanto os estudantes quanto a comunidade local, que abraçou a iniciativa com entusiasmo.

Barbacena, com 
uma população de 
mais de 120 mil ha-
bitantes, enfrenta um 
desafi o crucial quan-
do se trata de servi-
ços de assistência 
social. Atualmente, 
apenas dois Centros 
de Referência de 
Assistência Social 
(CRAS) atendem a 
demanda da popula-
ção em situação de 
vulnerabilidade, lo-
calizados nos bairros 
São Pedro e Nova 
Cidade. Essa realida-
de chama a atenção 
de Zezinho Andrada, 
defensor de melho-
rias nas políticas de 
assistência do muni-
cípio, que tem reivin-
dicado a ampliação 
do número de CRAS 
na cidade. 

De acordo com 

Zezinho Andrada defende a instalação de 
mais CRAS em Barbacena

as diretrizes do Sistema 
Único de Assistência 
Social (SUAS), muni-
cípios de grande porte, 
com população de mais 
de 100 mil habitantes, 
como Barbacena, de-
veriam contar com, no 
mínimo, quatro CRAS, 
cada um deles destinado 
a atender até 5 mil famí-
lias referenciadas. Além 
disso, cada CRAS deve 
ter a capacidade de aten-
der até mil famílias por 
ano, oferecendo serviços 
essenciais de assistência 
e programas adequados.

Além disso, confor-
me detalhado por Zezi-
nho Andrada, cidades 
vizinhas, com população 
semelhante ou até menor 
do que a de Barbacena, 
apresentam um número 
superior de Centros de 
Referência. Conselheiro 
Lafaiete, por exemplo, 

possui quatro CRAS, en-
quanto São João del-Rei 
conta com cinco CRAS, 
incluindo um dedicado à 
zona rural.

Zezinho, atualmente 
licenciado do cargo de 
vereador de Barbacena, 
destaca a importância de 
sua reivindicação. “Nos-
so município abriga uma 
área completamente de-
sassistida por este servi-
ço, e a situação se agrava 
pelo fato de que os dois 
CRAS existentes estão 
concentrados em regiões 
próximas. Portanto, a 
expansão é fundamen-
tal, representando um 
avanço signifi cativo na 
construção de uma cida-
de mais justa e inclusiva, 
onde todos os cidadãos 
tenham igualdade de 
acesso a serviços essen-
ciais”, disse Andrada.

Além disso, a alta 

rotatividade de profi ssio-
nais na rede SUAS mu-
nicipal também chama a 
atenção de Zezinho, uma 
vez que toda a equipe 
de referência do CRAS 
deve ser constituída por 
servidores públicos efeti-
vos, segundo deliberação 
da NOB-RH/SUAS, de 
forma a garantir a conti-
nuidade, efi cácia e efeti-
vidade de seus serviços e 
ações. “A nossa cidade, 
dessa forma, demonstra 
a sua inadequação em 
ofertar uma política de 
assistência social com 
qualidade. Nem mesmo 
possuímos uma unidade 
itinerante de CRAS. O 
nosso cidadão merece 
o atendimento adequa-
do às suas necessidades 
básicas, com o devido 
amparo, proteção, pro-
moção e garantia de seus 
direitos”, completou. 

divulgaram a campa-
nha em toda a região, 
sensibilizando pessoas 
a doarem brinquedos 
novos e usados em boas 
condições.

Flávio Maluf, ve-
reador e diretor da 
instituição, agradeceu 
aos estudantes e à co-
munidade pelo gesto 
de apoio, destacando 
como a ação benefi cia 
as crianças em trata-
mento, tornando sua 
estadia no hospital mais 
agradável. “Estamos 
muito felizes em ver 
futuros profi ssionais da 
área da saúde se envol-
vendo ativamente em 
ações de solidariedade 
com aqueles que pre-
cisam, não só fi nancei-
ramente falando, mas 
afetivamente também. 
Meus parabéns aos alu-
nos do CTP pela incia-
tiva”, disse Flávio.

Flávio Maluf, vereador e diretor da instituição, agradeceu aos 
estudantes e à comunidade pelo gesto de apoio, destacando como 
a ação benefi cia as crianças em tratamento, tornando sua estadia no 
hospital mais agradável. 
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No dia 4 de Novembro, a partir das 20h, acontece no 
Clube Sírio e Libanês, a premiação Melhores do Ano 
de Juiz de Fora. O evento leva a assinatura de Márcio 
Marques,empresário da MMarques, que dá nome ao 
troféu. Márcio Marques é também promotor de even-
tos, agitador cultural e ativista do staff do MGM - Mo-
vimento Gay Mineiro, de Juiz de Fora.O prêmio é dado 
a pessoas e empresas que se destacam nas suas atua-
ções profi ssionais, em toda Minas Gerais. Agradeço a 
Márcio Marques a atenção de me premiar pelo segun-
do ano consecutivo, como jornalista e defensor das 
causas da comunidade LGBTQIAP+. Estarei lá muito 
honrado pela deferência.

Barbeiro chic e poderoso, 
comandante da Lumber-
jack, no Plaza Shopping, 
meu amigo Bruno Nasci-
mento lançará nos próxi-
mos dias o serviço de de-
pilação (nariz e orelhas) 
para sua grande clien-
tela. Nós aplaudimos a 
iniciativa. Mais conforto 
e comodidade para o 
público da badalada bar-
bearia.

A segunda onda das 
pantalonas mascu-
linas aconteceu nos 
anos 90. E não é que 
agora elas voltam 
com força total! Os 
moderninhos já aderi-
ram há alguns meses, 
agora chegou a vez do 
item ganhar as ruas e 
virar febre.

A playlist do Mix, progra-
ma que apresento todos 
os sábados, a partir das 
18h, na 93,3 FM, acaba de 
bater a marca de 1.700 
músicas. Eu simples-
mente amo fazer o pro-
grama!

Com imensa alegria, noticio hoje, 
o alto Ibope do espaço de beleza, 
comandado por meu amigo da 
vida toda, Alexandre Antunes, 
em Belo Horizonte. Ele merece!

Os cabeleireiros e maquiadores 
Nayara Cúrcio e Caio Senra du-
rante workshop, no último f inal 
de semana, ministrado por Naya-
ra em seu espaço de beleza, na 
Humberto Borato. A modelo des-
te momento foi minha comadre 
Eliane Souza.

A empresária Fabiana 
Fortini Martins Teixeira 
Moura, franqueada de O 
Boticário para Barbacena 
(lojas), Quem Disse Be-
renice e Eudora (venda 
direta), vem com novida-
des super bacanas para 
a cidade, com as marcas 
que representam, princi-
palmente para o público 
consumidor e revende-
doras das grifes consa-
gradas no Brasil e muitos 
países mundo afora. Na 
foto, Fabiana e Dr. Miguel 
Krigsner, dono de O Boti-
cário, na última conven-
ção nacional do Boti.

Troféu MMarques - Melhores do Ano

Lumberjack Mix - 93,3 FM

Alexandre Antunes

Nayara Cúrcio

O Boticário



No coração da XV de Novembro, no melhor outdoor da cidade, a UNIPAC presta contas ao  público de Barbace-
na e região sobre sua pontuação máxima, aferida pelo MEC. A UNIPAC é de Barbacena, a UNIPAC é nossa! Eu 
super recomendo a você, que quer escrever ou reescrever sua vida profi ssional com muito sucesso!

Barbacena e toda a região mostraram devoção à Beata Isa-
bel Cristina e lotaram a nova capela, erguida em louvor a 
Isabel Cristina. Eu creio e dou meu testemunho a ela.

Meu irmão, Alex Mourão Terzi, estreou idade se-
mana passada e ganhou dupla comemoração 
da família: aqui e em sua casa, em São João Del 
Rei. Irmão te amo. Você é 1000!

O design de inte-
riores Diego Carva-
lho, que atua em 
Lavras me em todo 
o nosso estado, foi 
rankeado em pri-
meiro lugar no de-
sempenho de sua 
atividade profi ssio-
nal. Ao amigo, envio 
parabéns e votos de 
muitos  sucessos 
mais. Ele merece!

Beata Isabel Cristina Aniversário

UNIPAC

Diego Carvalho



Fatos e
Fotos

Barbacena comemora os 201° aniversário da Independência do Brasil, com 
desfi le cívico-militar, coordenado pela Epcar, que terá a participação de vários 
parceiros, no presente ano, com homenagem especial aos 150 anos de Santos 
Dumont. A solenidade será presidida pelo Brigadeiro do Ar Daniel, Comandan-
te da Epcar.

Iniciou-se os preparativos para a 51º Festa das Rosas e Flores, que segundo 
edital da PMB, além da Rainha das Rosas haverá categorias baby, brotinho, 
broto, super broto e melhor idade. O fl oricultor e ex vice-prefeito Mario Rai-
mundo, me afi rmou que os produtores estão com grande expectativa quanto 
ao sucesso do tradicional evento.

Na Igreja de São Sebastião o Cônego Luiz Carlos Carneiro presidiu a celebra-
ção, religiosa do casamento comunitário de 18 casais barbacenenses que se 
habilitaram pra a cerimonia, proferindo palavras que emocionaram noivos, 
familiares e convidados.

Eleitores de Barbacena poderão votar para 
escolha dos novos membros do Conselho 
Tutelar, para o período 2024/2028. Segun-
do a presidente do Conselho da Criança e 
Adolescente, Rachel Siqueira, o pleito será 
realizado no dia 1º de novembro em urnas 
eletrônicas localizadas em várias regiões 
da cidade. Conheça os locais de votação 
no Portal da PMB.

O projeto “Conhecendo o Poder Legislativo”, 
que visa proporcionar a estudantes uma 
experiência enriquecedora no Palácio da 
Revolução Liberal, abordando a história a o 
processo legislativo da Câmara Municipal. 
Por muitos anos levei alunos da Faculdade 
de Direito da Unipac. Atualmente o presi-
dente Professor Nilton Cezar é um dos pa-
lestrantes.



EDUCAÇÃO

Comemoração. Ao longo de sua história, a FUPAC/UNIPAC já conferiu diplomas a mais de 170 mil profissionais em pelo menos 204 
cidades do estado, onde manteve ou mantém oferta de  uma ampla gama de aproximadamente 600 cursos superiores.

A FUPAC/
UNIPAC cele-
brou seu sexagé-
simo aniversário 
de existência nesta 
terça-feira, 05 de 
setembro. Fundada 
em 1963, na cida-
de de Barbacena, 
pelo professor Bo-
nifácio Andrada, a 
instituição prospe-
rou ao longo dos 
anos e estendeu sua 
presença por todo 
o estado de Minas 
Gerais, proporcio-
nando educação 
de alta qualidade a 
milhares de  estu-
dantes em cursos 

FUPAC/UNIPAC completa 60 anos de 
existência

de graduação, pós-
-graduação e, mais re-
centemente, na moda-
lidade de Educação a 
Distância, em diversas 
áreas do conhecimen-
to, como também na 
formação técnica e no 
ensino fundamental e 
médio.

Ao longo de sua 
história, a FUPAC/
UNIPAC já conferiu 
diplomas a mais de 
170 mil profi ssionais 
em pelo menos 204 ci-
dades do estado, onde 
manteve ou mantém 
oferta de  uma ampla 
gama de aproximada-
mente 600 cursos su-

periores. Além disso, 
a instituição se destaca 
por seus projetos so-
ciais e programas de 
extensão, que benefi -
ciam as comunidades 
onde estão inseridas 
suas faculdades.

“Neste marco de 
60 anos, a FUPAC/
UNIPAC deseja ex-
pressar sua profunda 
gratidão a todos que 
contribuíram ao longo 
de sua jornada, sobre-
tudo ao seu fundador e 
idealizador, o profes-
sor Bonifácio Andra-
da. Agradecemos aos 
dedicados funcioná-
rios, professores, ami-

gos e parceiros que 
acompanharam nossa 
trajetória. Estendemos 
nosso reconhecimento 
a todas as cidades que 
nos acolheram e às que 
continuam a fazê-lo. 
Agradecemos a cada 
aluno que passou por 
nossas salas de aula e 
àqueles que hoje fa-
zem parte da nossa 
comunidade acadêmi-
ca”, destacou o presi-
dente da FUPAC, Dr. 
Fábio Afonso Borges 
de Andrada. 

O professor Fer-
nando Santana, pró-
-reitor de ensino, com-
partilhou suas palavras 

de agradecimento e 
destacou a contribui-
ção da instituição para 
a educação. “A FU-
PAC/UNIPAC, con-
cebida pelo professor 
Bonifácio Andrada, 
cuja dedicação à ins-
tituição ocupou gran-
de parte de sua vida, 
tem desempenhado 
um papel fundamental 
nos últimos 60 anos 
no desenvolvimento 
de Barbacena e Minas 
Gerais. Sua missão 
tem sido aprimorar 
consistentemente a 
qualifi cação profi ssio-
nal dos cidadãos, ca-
pacitando-os para car-

reiras de sucesso em 
diversas áreas. Para 
alcançar esse objetivo, 
a instituição sempre 
priorizou e continua 
mantendo a oferta de 
um  ensino de alta 
qualidade, aproveitan-
do a rica experiência 
acumulada ao longo 
dos anos. Estamos 
comemorando mais 
um aniversário desta 
instituição com grande 
entusiasmo, à medida 
que ela mantém sua 
tradição e  permane-
ce atualizada com as 
mais recentes tecnolo-
gias educacionais dis-
poníveis”, fi nalizou.
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Projeto inovador!

Outro aniversário

 Bodas de esmeralda!

Falando em aplausos...

É como foi classifi cado pelas instituições bancárias, que agora estão fi nanciando as modernas construções de casas da fábrica 
Ladrilhos Barbacena, do engenheiro barbacenense Daison Cunha. Além de ter inovado com os ladrilhos que já são renomados 
e levaram o nome da cidade a patamares inimagináveis, hoje  esse engenheiro ressurge trazendo ao mercado a construção des-
sas casas de placas de concreto, com baixo custo, acabamentos personalizados e rapidez de construção, para atender a todas as 
classes sociais. Uma casa pode ser entregue em 2 meses, fazendo toda a diferença em um projeto. Com as mesmas placas, em 
7 dias, você pode ter o muro de sua residência, que levaria tempo e muitos gastos com a mão de obra, que nesse projeto fi ca por 
conta do construtor, o que facilita a vida de qualquer um. Posso comprovar tudo isso, já que fi z todo o fundo de minha residência 
sem qualquer incômodo. Realmente o serviço é profi ssional! Com certeza, este barbacenense merece todos os nossos aplausos 
e reconhecimento. 
Telefone de contato para os interessados (32) 99983-6874 - falar com Daison

No último dia 3, a família Xavier e muitos amigos fi caram frustrados por não poderem abraçar e cumprimentar sua mãe Rha-
manita Figueiredo  Xavier, por ela ter fugido no dia de seu aniversário,
como há muitos anos vem fazendo. Mas esta coluna não poderia esquecer dessa amiga e companheira de todas as horas que 
tantos exemplos nos deu. A ela, todo o meu carinho.

O casal de amigos Soninha Marteleto e José Wilson Hermont comemoraram em Cabo 
Frio seus 40 anos de casados. Este tempo de relacionamento tem sempre sido regado 
com muito amor. No antigo Egito, a esmeralda era considerada a jóia de amor incondi-
cional entre duas pessoas, acreditando-se que a pedra era capaz de avivar o coração e es-
timular o renascimento. Taí o porquê do nome dessas bodas. Que os próximos anos deste 
relacionamento continuem vibrantes como sempre foi e muito abençoado. Parabéns! 

Merece todos, a minha amiga Ana Catarina Xavier Costa, engenheira civil, atleta do Minas Tênis 
Clube na categoria master no vôlei, onde já coleciona várias medalhas de ouro de conquistas em 
campeonatos internacionais. Ao contrário do que é chamada por seus amigos, Aninha é grande 
em tudo que se propõe fazer. Casada com o ex- senador e ministro Hélio Costa, tem 2 fi lhos, Daniel, 
advogado e empresário, e Gabriel, estudante de medicina no Canadá, casado com a mineira An-
gélica. Aninha ainda encontra tempo para tocar pandeiro, depois de estudar e se formar, podendo 
hoje, abrilhantar as reuniões de família, onde toca e canta. Fora isso, atua com muita competência 
no mercado fi nanceiro. Por tudo isso, no último dia 31, recebeu os cumprimentos de todos amigos 
e familiares pela passagem de seu aniversário. Ela merece ou não merece os nossos aplausos? 

“Se a vida não te diz nada, lentamente te ensinará”.

Ana Catarina fotografada pelo marido apaixonado

Soninha Marteleto com Josê Wilson em Cabo Frio, comemorando seus 40 anos



EDUCAÇÃO

Oportunidade. A prova na modalidade presencial do processo seletivo será no dia 29 de outubro, podendo ser realizada em Barbacena 
ou Belo Horizonte.

As inscrições 
para o vestibular 
da Faculdade de 
Medicina de Bar-
bacena (FAME), 
referente ao 1º 
semestre de 2024, 
estão abertas e se-
guem até o dia 16 
de outubro. Para 
se inscrever, bas-
ta acessar o site 
funjob.edu.br. A 
prova na moda-
lidade presencial 
do processo sele-
tivo será no dia 
29 de outubro, 
podendo ser re-
alizada em Bar-
bacena ou Belo 

O Colégio 
Aplicação vai 
abrir, no próximo 
dia 11, o Proces-
so Seletivo para o 
6º ano do Ensino 
Fundamental, anos 
fi nais e 1º ano do 
ensino médio. As 
inscrições vão até 
o dia 25 de outu-
bro, com a prova 
programada para o 
dia 28 de outubro.

“Estamos em-
polgados em re-
ceber novos es-
tudantes para o 
nosso colégio. O 
Colégio Aplica-
ção é conhecido 
por sua excelência 
acadêmica e pelo 
ambiente de apren-
dizado estimulante 
que oferece”, des-
taca Andreia Gus-
mão, diretora da 
escola.

Buscando pro-

Inscrições para o vestibular do primeiro 
semestre de 2024 da FAME seguem até
o próximo mês

Aplicação abre inscrições para o próximo 
processo seletivo

Horizonte.
A FAME é uma 

renomada institui-
ção de ensino su-
perior na área de 
saúde, reconhecida 
nacionalmente e 
avaliada com nota 
5 no MEC. Além 
disso, a faculdade é 
altamente qualifica-
da e equipada para 
receber e oferecer 
a melhor formação 
aos novos alunos.

Interessados po-
dem obter mais in-
formações pelo site 
funjob.edu.br ou 
pelo telefone (32) 9 
8430-1599.

mover o ensino da 
instituição e abranger 
mais jovens interes-
sados, o Aplicação 

está oferecendo bol-
sas de 50%, 40% ou 
35% para alunos que 
vão cursar o 6º e anos 

fi nais do Ensino Fun-
damental e 1º ano do 
Ensino Médio.

Para se inscrever, 

ler o edital ou saber 
mais sobre as possibi-
lidades de desconto, 
basta acessar o site 

aplicacaobarbace-
na.com.br ou ligar 
para o telefone 32 
3332-8446.
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Um vazamento 
de amônia foi re-
gistrado na noite do 
último sábado (02) 
na Rua Capitão An-
tônio Galdino, no 
Bairro Conselho, 
em Antônio Carlos. 
Informações obti-
das pelo Núcleo de 
Emergência Am-
biental (NEA) indi-
cam que houve um 
acidente na sala de 
máquinas no posto 

Umas das em-
presas mais sofi s-
ticadas no ramo de 
aluguel de roupas 
de festas, sobretu-
do para noivas e 
noivos, o Ateliê das 
Noivas Barbacena 
está à frente de um 
trabalho ideal para 
as/os protagonistas 
do casamento. A 
empresa, uma das 
mais requisitadas 
da cidade, quando o 
assunto é aluguel de 
roupas de festas, é 

A proprietária do Ateliê, Josiane Scheffer Cipriani 
Fernandes , que será também uma das agraciadas com a 

premiação, garante que o Ateliê possui trajes para agradar 
os mais exigentes gostos.

GERAL

Ateliê das Noivas será parceiro do Prêmio 
Mulheres Inspiradoras

R$ 1 milhão de crédito fora do 
orçamento é destinado para a 
Cultura

Hospital Sant’Ana de Carandaí pausa 
serviço de obstetrícia sem tempo definido

especializada em even-
to nupcial. O ateliê 
desenvolve vestidos e 
roupas em geral char-
mosas, perfeitas para 
representarem este dia 
especial. Além disso, 
a loja também produz 
roupas maravilhosas 
para pajens e debu-
tantes, como também 
para madrinhas, padri-
nhos e convidados em 
geral de casamentos e 
eventos diversos, com 
destaque para aqueles 
que exigem passeio 

Antônio Carlos tem vazamento de 
amônia no final de semana

Evento. No Prêmio Mulheres Inspiradoras, o Ateliê das Noivas estará presente como um parceiro de primeira linha. 

completo.
No Prêmio Mulhe-

res Inspiradoras, o Ate-
liê das Noivas estará 
presente como um par-
ceiro de primeira linha. 
As homenageadas e 
seus convidados terão 
um desconto especial 
de 25% nos trajes es-
colhidos. A proprietá-
ria do Atelie, Josiane 
Scheffer Cipriani Fer-
nandes , que será tam-
bém uma das agracia-
das com a premiação, 
garante que o Ateliê 

A Prefeitura de 
Barbacena autorizou 
na segunda (04), em 
publicação no Diá-
rio Ofi cial (e-DOB), 
a abertura de um 
crédito especial ao 
orçamento vigente, 
ou seja, fora do pre-
visto inicialmente. 
Esse valor, de R$ 
1.154.169,58, é des-
tinado à Secretaria 
Municipal de Educa-
ção, Desporto e Cul-
tura (SEDEC) para o 
uso em cultura. O cré-

Desde o dia 1º de 
setembro, o serviço 
de obstetrícia está 
pausado no Hospital 
Sant’Ana de Carandaí. 
De acordo com a Pre-
feitura do município, a 
interrupção, por tempo 
indeterminado, foi fei-

de resfriamento de um 
laticínio da cidade.

Ainda segundo o 
órgão, o vazamento 
durou aproximada-
mente 30 minutos, 
mas a situação foi 
controlada e não há 
registro de feridos. 
Mesmo assim, como 
prevenção, os mora-
dores da região afeta-
da tiveram que deixar 
suas casas devido ao 
cheiro da substância. 

dito extra deve ser usado 
para a manutenção de 
ações para execução da 
Lei Paulo Gustavo (Lei 
nº 195/2022). A verba é 
dividida da seguinte ma-
neira: R$ 411.422,49 fo-
ram destinados a contri-
buições; R$ 350.000,00 
foram designados para 
outros auxílios fi nancei-
ros a Pessoas Físicas; 
R$ 332.747,09 são des-
tinados a premiações 
culturais, artísticas e 
científi cas; e R$ 60 mil 
são voltados para sub-

venções econômicas.
De acordo com a 

publicação, os recursos 
utilizados vieram do ex-
cesso de arrecadação re-
ferente às transferências 
concedidas pela União. 
Ainda segundo o texto, 
durante a execução orça-
mentária o crédito pode-
rá ser reprogramado, res-
peitando as autorizações 
previstas nas leis sobre o 
orçamento de Barbacena 
para este ano.

Com informações do 
e-DOB

possui trajes para agra-
dar os mais exigentes 
gostos. A empresa pos-
sui duas lojas, uma em 
Barbacena, há 5 anos, 
e a Matriz fi ca em San-
tos Dumont. A loja na 
cidade fi ca localizada 
na Rua Sena Figueire-
do, 77, centro.

Modelos ofereci-
dos para as noivas

Os modelos criados 
pelo Ateliê das Noivas 
Barbacena têm como 
fundamento a persona-
lização. Se a intenção é 

Eles retornaram no 
mesmo dia.

Além do Nú-
cleo de Emergência 
Ambiental (NEA), o 
Corpo de Bombeiros, 
a Polícia Militar e a 
Defesa Civil atuaram 
na ocorrência. Uma 
equipe do órgão am-
biental fi cou respon-
sável pela avaliação 
do laticínio.

Com informa-
ções do G1

adquirir um vestido de 
noiva tradicional e liso, 
a equipe criará um mo-
delo com estas carac-
terísticas sob medida. 
Se a ideia é pedir um 
vestido elegante com 

outro tipo de tecido 
exclusivamente para o 
casamento civil, o ate-
liê produzirá um mo-
delo exclusivo. Uma 
coisa é certa: todos os 
modelos encantarão.

ta “com base em estudos e 
discussões visando otimi-
zar a situação financeira” 
de Carandaí.

Em nota publicada 
nas redes sociais, a Ad-
ministração Municipal 
informou que as gestantes 
serão direcionadas para a 

Santa Casa de Barbacena 
e que receberão o apoio 
necessário do município. 
Ainda segundo a nota, 
a direção do hospital e o 
secretário de saúde de Ca-
randaí estão à disposição 
para esclarecimentos e 
sugestões.
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B a r b a c e n a 
e Antônio Car-
los confirmaram 
a programação 
para os desfiles 
do Dia da Inde-
pendência nesta 
quinta-feira, 7 
de setembro. Nas 
duas cidades, os 
eventos aconte-
cem pela manhã.

Em Barbace-
na, o desfile está 
marcado para às 
9h na Av. Bias 
Fortes e contará 
com a participa-
ção da EPCAR, 
Colégio Tiraden-
tes, além de 31 
escolas das redes 
municipal, esta-
dual e particular 
da cidade. Antes 
do início do des-
file, o Hino da 
I n d e p e n d ê n c i a 
do Brasil será 
executado pela 
Banda da EP-
CAR. 

Neste ano, 
além de come-
morar os 201 

Neste mês, 
Barbacena realiza 
a campanha Se-
tembro Amarelo 
com o objetivo de 
valorizar a vida. 
Em 2023, diversas 
ações serão realiza-
das na cidade para a 
conscientização da 
população.

Estão previstas 
palestras para alu-

Estão abertas, 
até o dia 6 de outu-
bro, as inscrições 
para a 11ª edição do 
Mutirão Direito a 
Ter Pai da Defenso-
ria Pública de Minas 
Gerais (DPMG). 
Em Barbacena e 
em outras 62 unida-
des participantes, o 
evento vai acontecer 
no dia 20 de outu-
bro.

O objetivo do 
mutirão é garantir 

GERAL

Confira a programação de 
Barbacena e região para o 
Dia da Independência

Tem início a campanha 
Setembro Amarelo em 
Barbacena

Inscrições para o Mutirão Direito a 
Ter Pai em Barbacena estão abertas

Turismo. O trajeto de 12 km foi inaugurado em 1881 por Dom Pedro II e, hoje, atrai turistas de todo o mundo. 

nos de escolas estadu-
ais, municipais e parti-
culares de Barbacena, 
assim como treina-
mentos, intervenções 
diversas, concurso de 
redação, apresentação 
do Dr. Falador, entre 
outras ações.

A campanha acon-
tece desde 2014 e é 
realizada pela Asso-
ciação Brasileira de 

direitos e incentivar 
o exercício efetivo da 
paternidade. Por isso, 
serão oferecidos uma 
série de serviços, como 
reconhecimento espon-
tâneo de paternidade ou 
maternidade, exames 
de DNA e o reconheci-
mento socioafetivo, que 
é aquele que reconhece 
o vínculo com base no 
afeto, mesmo sem pa-
rentesco biológico.

Para se inscrever, 
é preciso comparecer 

Psiquiatria (ABP) em 
parceria com o Conse-
lho Federal de Medici-
na (CFM). Em Barba-
cena, a campanha foi 
instituída em 2017. A 
programação comple-
ta das ações neste ano 
ainda não foi divulga-
da.

 Com informações 
da Prefeitura de Bar-
bacena

presencialmente na 
Unidade da Defensoria 
Pública em Barbacena, 
que fi ca na rua José 
Pires dos Reis, nº 24, 
Bairro das Mansões, 
2º Andar. O horário de 
atendimento é de se-
gunda a sexta das 8h ao 
meio-dia. Mais infor-
mações no site www.
defensoria.mg.def.br.

Com informações 
da Defensoria Públi-
ca de Minas Gerais 
(DPMG)

Durante o feriado 
prolongado da Inde-
pendência do Bra-
sil, a Maria Fumaça 
que liga São João 
del-Rei e Tiradentes 
fará mais viagens 
que o habitual. Entre 
quinta-feira (07) e 
domingo (10) serão 
18 viagens entre as 
cidades históricas nos 
seguintes horários:

Quinta-feira
– 13h e às 18h, 

partindo de São João 
del-Rei;

– 14h e às 19h30, 
com saída de Tira-
dentes.

Sexta-feira (08) e 
sábado (09)

– 10h, 13h30 e 

Maria Fumaça de Tiradentes programa mais 
viagens para feriado

15h45, partindo de São 
João del-Rei;

– 11h, 14h30 e 
16h45, com saída de Ti-
radentes.

Domingo (10)
– 10h, partindo de 

São João del-Rei;
– 11h, com saída de 

Tiradentes.
O trajeto de 12 km 

foi inaugurado em 1881 
por Dom Pedro II e, 
hoje, atrai turistas de 
todo o mundo. As passa-
gens podem ser compra-
das nas estações em São 
João del-Rei e em Tira-
dentes, ou pela internet, 
através do site vlilogisti-
ca.buson.com.br.

O valor inteiro da ida 
é de R$70, já a ida e vol-

anos da Indepen-
dência do Brasil, o 
desfile também terá 
uma homenagem 
aos 150 anos de 
Santos Dumont.

Já em Antônio 
Carlos, o evento 
começa às 8h com 
o hasteamento das 
bandeiras do mu-
nicípio, do estado 
e do país, além da 
execução do Hino 
Nacional. O desfile 
será às 9h, com par-
tição das Escolas 
Estaduais e Muni-
cipais. O encerra-
mento está previsto 
para o meio-dia. A 
Prefeitura informou 
que haverá interdi-
ção parcial do Cen-
tro do município 
das 7h às 13h.

- Mudanças no 
trânsito

Por causa dos 
desfiles, haverá al-
teração no trânsito 
em Barbacena. A 
rua Getúlio Vargas 

está totalmente 
interditada no cru-
zamento com a rua 
15 de Novembro 
desde terça-feira 
(05) à noite. 

Além disso, a 
partir de hoje (06) 
à noite, será proi-
bido o estaciona-
mento em toda a 
Av. Bias Fortes 
nos dois lados da 
via.

Amanhã (07), 
a Av. Bias Fortes 
e a rua Sete de Se-
tembro serão in-
terditadas na parte 
da manhã. No caso 
da rua 7 de Setem-
bro, a interdição é 
a partir da esquina 
de acesso à Praça 
da Estação, mas a 
recomendação é 
que os motoristas 
evitem trafegar 
nessa rua e na Av 
Olegário Maciel. 
Os condutores são 
orientados a pas-
sar pelos bairros 
São José ou Boa 
Morte.

ta custa R$140. Crian-
ças com idade entre 0 e 
5 anos, que estejam no 
colo, não pagam. Já a 
meia-entrada está dispo-
nível para crianças de 6 a 
12 anos, para estudantes 
a partir de 13 anos, para 
pessoas com defi ciência 
e idosos a partir de 60 
anos. Para ter acesso aos 
valores especiais é preci-
so apresentar documento 
que comprove o perten-
cimento a um dos grupos 
benefi ciados.

Para mais informa-
ções, o telefone para con-
tato é o (32) 3371-8485, 
disponível de quarta à 
domingo.

Com informações da 
Itatiaia
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POLÍCIA

Um homem 
de 52 anos con-
denado por tráfi co 
de drogas desde 
2016 foi preso na 
sexta-feira (1º) em 
Barbacena. Ele foi 
o piloto de uma 
aeronave com 150 
kg de cocaína en-
contrada no Mato 
Grosso.

A Polícia Fe-
deral informou 
que o homem es-

Um jovem de 
26 anos foi bale-
ado e morto na 
madrugada de 
sábado (02) no 
bairro Fábricas, 
em São João del-
-Rei. Informa-
ções obtidas pela 
polícia indicam 
que um homem 
de 21 anos de-

Um homem 
de 30 anos foi 
vítima de uma 
tentativa de ho-
micídio na noite 
deste domingo 
(03). Ele contou 
à polícia que es-
tava dirigindo de 
Alfredo Vascon-
celos para Res-
saquinha quando 
seu veículo foi 
alvejado diversas 
vezes. Dois dos 
tiros atingiram a 
vítima na região 
do abdômen e o 
homem precisou 
ser encaminhado 
ao hospital.

A Polícia Mi-
litar foi até a casa 
de um homem de 
40 anos, em Al-
fredo Vasconce-

Homem que carregou 150 kg de cocaína em 
avião é preso em Barbacena

Um homem de 
43 anos foi preso 
por tráfi co de drogas 
no bairro Grogotó 
em Barbacena nesta 
segunda-feira (04). 
A prisão aconteceu 
após a Polícia Militar 
receber uma denún-
cia sobre a localiza-
ção de um foragido 
da justiça.

Ao chegarem 
no local, os policiais 
chamaram pelo nome 
do homem e ouviram 
muita correria. Então, 
os militares abriram 
a porta da garagem e 
conseguiram abordar 
o suspeito nos fun-
dos do imóvel.  Ao 
ser questionado, o 

Jovem de 26 anos é morto a tiros 
em São João del-Rei

Homem sofre tentativa de 
homicídio, tendo seu veículo 
alvejado na BR-040

Foragido é preso por tráfico de 
drogas nesta segunda (04), no 
bairro Grogotó

tava vindo de ônibus 
de Belo Horizonte 
e foi abordado por 
policiais na rodoviá-
ria de Barbacena. Os 
policiais encontraram 
com ele uma cartei-
ra de identidades que 
tinha informações di-
vergentes. O foragido 
foi preso e está a dis-
posição da justiça no 
sistema prisional.

Com informações 
do G1

Tráfico. A Polícia Federal informou que o homem estava vindo de ônibus de Belo Horizonte e foi abordado por policiais 
na rodoviária de Barbacena.

homem disse à equipe 
da PM que a correria 
era porque ele estava 
consumindo maconha. 
Os militares vistoriaram 
o imóvel e encontraram 
um tablete e uma bucha 

sembarcou de um 
Fiat Ideia branco e 
disparou contra a ví-
tima, que faleceu no 
local.

A polícia foi 
acionada e iniciou as 
buscas pelos respon-
sáveis. Os policiais 
conseguiram locali-
zar o autor que, ao 
perceber a chegada 

los, que é suspeito 
de cometer o crime. 
O homem não estava 
em casa, porém, a 
PM encontrou  uma 
pistola cal 9mm e 
um carregador com 
nove munições in-
tactas em um coldre 
de cor marrom no 
interior de um cami-
nhão parado na gara-
gem.

De acordo com 
os militares, o cami-
nhão estava ao lado 
do veículo Fiat Stra-
da, utilizado na fuga. 
Os policiais obser-
varam que a cami-
nhonete estava com 
a roda dianteira di-
reita sem pneu, com 
o interior e porta do 
motorista, assoalho 
e volante com mar-

da PM, tentou fu-
gir, mas foi contido 
e preso. Agora, os 
militares seguem na 
busca dos demais 
envolvidos e tentam 
localizar a arma de 
fogo e o veículo uti-
lizado no crime.

Com informa-
ções da Assessoria 
da PMMG

cas de sangue.
No quarto do au-

tor, foi localizada 
uma série de mate-
riais relacionados à 
armas, como carre-
gadores e munições. 
Dentre eles, foram 
achados 41 cartu-
chos deflagrados de 
munição cal.28, 11 
munições deflagra-
das de cal 9mm, e 
três munições defla-
gradas de cal.38. Foi 
realizada a apreen-
são de todo o mate-
rial e o veículo foi 
removido ao pátio 
credenciado. A po-
lícia segue em busca 
do autor, que ainda 
não foi encontrado.

Com informa-
ções da Assessoria 
da PMMG

de maconha, além de 
R$ 47,00. O homem 
foi preso e levado até 
a Delegacia.

Com informa-
ções da Assessoria da 
PMMG

Uma mulher 
de 47 anos foi pre-
sa após a polícia 
encontrar uma sé-
rie de drogas em 
sua casa, no bairro 
Monsenhor Mário 
Quintão. A prisão 
na madrugada des-
te domingo (03) 
aconteceu após um 
jovem de 24 anos 
que mora na mesma 
casa ser denunciado 
por tráfi co de dro-

Homem foge e mulher é presa por 
tráfico de drogas em Barbacena

gas.
A Polícia Militar 

foi até a residência, 
porém, o rapaz fugiu 
pelos fundos do imó-
vel. A proprietária da 
casa deixou os milita-
res entrarem e lá, os 
policiais encontraram 
três buchas, uma barra 
e um tablete de maco-
nha, seis porções de 
cocaína, seis pedras e 
seis porções de crack, 
além de duas buchas 

de haxixe.
A dona do imó-

vel, a mulher de 47 
anos, foi presa e en-
caminhada à Delega-
cia, porém, o jovem 
de 24 anos ainda não 
foi encontrado. A 
polícia informou que 
foi feito pedido de re-
forço para localizar o 
suspeito.

Com informa-
ções da Assessoria da 
PMM
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